



¡ATENCIÓN! MAÑANA SONARÁ LA ALERTA SÍSMICA POR SIMULACRO

Autoridades capitalinas alistan todo para este ejercicio nacional que servirá para revisar protocolos de seguridad ante un temblor de magnitud 7.5 **CDMX.P.7**

CLAUDIA SHEINBAUM RECORDÓ QUE EL MIÉRCOLES SONARÁN 13 MIL 898 ALERTAS

Llaman a ciudadanos a participar en el simulacro nacional de sismo

Participación. Mandataria capitalina informó que además de las dependencias gubernamentales y las escuelas, 18 mil 887 inmuebles particulares se sumarán al ejercicio

ARMANDO YEFERSON

La Ciudad de México está lista para realizar el próximo miércoles 19 de abril, a las 11:00 horas, el Primer Simulacro Nacional 2023 de un sismo con magnitud de 7.5 con epicentro en el estado de Puebla, anunció la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum.

En conferencia, la mandataria local junto con los titulares de Protección Civil y del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5), informaron que a esa hora establecida sonarán 13 mil 898 alertas, los edificios de Gobierno y escuelas, así como 18 mil 887 inmuebles particulares (habitationales y mercantiles) realizarán evacuaciones y aplicarán los protocolos de seguridad.

“Miércoles 19 de abril, 11 de la mañana, hay un simulacro de sismo. Sonarán las alarmas como si hubiera un sismo en realidad (...) si están en un piso cercano a la planta baja puedan bajar y si no se coloquen en un lugar seguro”, dijo.

La jefa de Gobierno indicó que la acción del próximo miércoles será nacional, y recordó que este ejercicio tiene como objetivo preparar a la ciudadanía ante posibles sismos reales en la capital del país.

Al respecto, la secretaria de Gestión de Riesgos y Protección Civil, Miryam Urzúa, detalló que se actuará ante una hipótesis de un sismo de magnitud 7.5 con epicentro entre los estados de Puebla y Veracruz, a 30 kilómetros al suroeste de Tierra Blanca y a 300 kilómetros de la CDMX por lo que en la capital el sismo tendría una gran magnitud.

“Será establecida una hipótesis de sismo por gran magnitud, los simulacros son ejercicios fundamentales para poner en prác-



ATENCIÓN. Secretaría de Seguridad Ciudadana, Cruz Roja, Bomberos y ERUM harán recorridos en la CDMX como parte de los protocolos de rescate.

¿QUÉ HACER EN CASO DE SISMOS?

Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil difunde esta guía para que la población aplique esto en situación de emergencia

- **Al sonar la alarma sísmica,** mantener la calma; si está en pisos bajos y es posible, evacuar el inmueble y seguir la ruta de evacuación.
- **En pisos altos colocarse** en la zona de menor riesgo previamente establecida. Alejarse de ventanas, muebles, espejos, plantas y otros objetos que puedan caer.
- **No gritar, correr o empujar,** eso genera pánico. Después del sismo, cerrar las llaves de paso de gas y agua para realizar una revisión.

tica los protocolos de actuación en caso de cualquier emergencia y también para seguir impulsando la cultura de la prevención”, dijo. Asimismo, mencionó que en la Ciudad de México se montarán cuatro escenarios, don-

de participarán la Cruz Roja Mexicana, el Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, entre otras instituciones para simular rescates o atención a emergencias.

En tanto, Juan Manuel García, titular del C5, comentó que la alerta sísmica será reproducida en 13 mil 898 puntos, asimismo indicó que será la primera vez que participen las Unidades Habitacionales en un simulacro.

“Se va a reproducir el sonido de la alerta sísmica en 13 mil 898 puntos, y el sonido es el de la alerta, es un simulacro completo como el que hicimos la vez anterior (...) es muy importante comentarles que si suena antes o después es un evento real como nos ha ocurrido”, comentó.

Las autoridades capitalinas pidieron a las familias que participen en esta práctica nacional de un sismo para que busquen crear un plan de acción en caso de un sismo; deben actuar conforme a los protocolos de seguridad establecidos y deben incluir a sus mascotas en sus planes para el momento de realizar la evacuación de sus viviendas.